



Oposición exige explicación por apagones y terminan en intercambio de acusaciones



La oposición en la Comisión Permanente demandó a los directores del Centro Nacional de Control de Energía y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) que informen sobre la situación de abasto de energía eléctrica del país tras los apagones que se han registrado en más de la mitad de México.

Durante el debate de este miércoles, los legisladores se confrontaron por los apagones, pero terminaron por intercambiar acusaciones por la marcha del próximo domingo y las elecciones del dos de junio.

El senador por el PRD, Emilio Álvarez Icaza alertó que los apagones seguirán, y a pregunta de la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, quien cuestionó si es suficiente la infraestructura que tiene la CFE para hacer frente al fenómeno del nearshoring, advirtió que las empresas se están yendo a otros países porque en México no se aumentará la capacidad de generación de electricidad.

“Por eso este tema si quiere un acuerdo de Estado, no solo la visión de Morena, necesitamos un acuerdo (en el) país porque hoy, lo que tenemos, son apagones”, advirtió Álvarez Icaza.

El legislador aprovechó su intervención para referirse a la marcha del próximo domingo, al advertir a los legisladores de Morena y aliados: “tienen que tener claro que les vamos a derrotar el Plan C” y advirtió que los ciudadanos tienen derecho a tener una opción y por eso saldrán miles de millones a manifestarse el próximo domingo.

En tribuna, el panista Julen Rementería lo secundó, al señalar que la elección se ganará en la calle el próximo 19 de mayo y después, el 2 de junio en las urnas.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

16/05/2024

LEGISLATIVO

Benjamín Robles, del Partido del Trabajo, advirtió que la oposición reconoce de manera anticipada su derrota al plantear la declinación del candidato de Movimiento Ciudadano.

“La que está totalmente apagada es su candidata a la presidencia de la república, no hay nada que la pueda prender y eso lo ha decidido el pueblo de México. Algunos pensaban que se había encendido, pero queda claro, totalmente claro, después de escuchar, como le piden al Movimiento Ciudadano, a ver si se suman, ya perdieron. Este arroz ya se coció”.

<https://www.milenio.com/politica/oposicion-exige-transparencia-sobre-apagones-electricos-en-el-pais>